

# MAGAZINE

## Polres Nganjuk Gelar Jum'at Curhat, Upaya Rawat Sinergisitas Kamtibmas Jelang Pilkada Serentak 2024

Achmad Sarjono - [NGANJUK.MAGZ.CO.ID](http://NGANJUK.MAGZ.CO.ID)

Aug 3, 2024 - 09:40



NGANJUK - Kapolres Nganjuk, AKBP Siswantoro, S.I.K., M.H., didampingi Wakapolres Nganjuk, Pejabat Utama (PJU) dan Kapolsek Warujayeng menggelar Program Jum'at Curhat, di Pendopo Kecamatan Tanjunganom, Jum'at (2/8/2024).

Program Jum'at Curhat yang dilaksanakan dalam rangka memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas) ini dihadiri oleh unsur Forkopimcam Kecamatan Tanjunganom, Pemerintahan Desa (Pemdes) se Kecamatan Tanjunganom, Tokoh Lintas Agama serta Tokoh Masyarakat.

Dalam rangkaian kegiatan Program Jum'at Curhat, Kapolres Nganjuk juga berkesempatan memberikan bantuan sosial (Bansos) berupa paket sembako dan kebutuhan lainnya kepada anak yatim piatu dan kaum dhuafa yang didatangkan dari beberapa yayasan sosial di sekitar Kecamatan Tanjunganom.

AKBP Siswantoro menyebut, kegiatan ini merupakan upaya Polres Nganjuk untuk menjalin mitra dan memupuk sinergisitas guna persiapan cipta kondisi menjelang Pilkada serentak 2024 terutama dalam memelihara Kamtibmas.

"Kami ingin mendengarkan langsung aspirasi, masukan, serta permasalahan yang dihadapi masyarakat terkait keamanan dan ketertiban dilingkungannya serta cipta kondisi jelang Pilkada serentak 2024,"ungkapnya.

Melalui dialog langsung ini, Kapolres Nganjuk berharap dapat menemukan solusi bersama dan meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kinerja Polri.

Senada dengan hal tersebut, Camat Tanjunganom Johansyah Setiawan, S.E. mengatakan bahwa Program Jum'at Curhat ini sangat bermanfaat terutama dalam aspek komunikasi antara kepolisian dan warga masyarakat .

"Kami sangat mengapresiasi inisiatif Polres Nganjuk untuk mendekatkan diri dengan warga dan mendengarkan langsung permasalahan yang mereka hadapi,"ujar Camat.

Menurutnya hal itu penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif sehari - hari serta menjelang Pilkada serentak 2024. (\*)